

Betriebsbesichtigung Flugplatz Altenrhein

Am Samstag 08 Juni 24 fand die Betriebsbesichtigung der Sektion Bodensee – Appenzell statt. Wir waren zu Gast beim Flugplatz Altenrhein. Wir hatten eine 2h Führung hinter die Kulissen des Flugplatzes. Die Zahlen und daten vom Flugplatz sind sehr interessant gewesen. Im Anschluss an die Führung haben wir uns zu einer flüssigen Abkühlung getroffen. Wir waren eine erstaunlich grosse gruppe von stolzen 6 Teilnehmern.

Liebe grüsse

Die Organisatoren
Simon + Raphael